

Rescatan a 5 personas tras la crecida de río en Castro

Emergencia se produjo en el camino al Pacífico y movilizó a Bomberos.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Cinco personas debieron ser rescatadas tras quedar aisladas en camino al Pacífico por la crecida del río Grande, generando el despliegue de unidades de emergencia de la comuna de Castro y Dalcahue.

A eso de las 9 horas, el grupo de personas integrado por cuatro hombres y una mujer llegó hasta la zona en la Ruta W-480 para practicar cuadrimoto, pero tras volver al lugar en el que habían dejado sus vehículos se percataron que estos estaban con la mitad bajo el agua y que ellos se encontraban aislados, por lo que solicitaron ayuda.

Hasta el lugar de los hechos se desplazaron unidades de emergencia de los cuerpos de Bomberos de Castro y Dalcahue, incluyendo al Grupo Especializado en Rescate Subacuático (Gersa).

Enzo Barria, segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Dalcahue, explicó que "a las 15.15 horas fuimos despachados, fuimos despachados a un rescate de personas en curso de



RR. SS.

EN EL LUGAR TRABAJARON VOLUNTARIOS DE DOS CUERPOS DE BOMBEROS DE LA PROVINCIA.

agua. Bomberos de Dalcahue se dirigió al lugar con tres unidades y con personal del grupo Gersa, más un bote zodiac".

Asimismo, mencionó que "trabajamos en un trabajo en conjunto con el Cuerpo de Bomberos de Castro que llegó con algunas unidades y personal de rescate al lugar. Llegando al lugar encontramos a cinco personas que se encontraban aisladas al otro lado del río".

Por medio de un sistema de anclaje con cuerdas del bote zodiac se realizó la extracción de las personas, las que fueron rescatadas sin lesiones.

"Ellos fueron llevados a centros asistenciales para constatar lesiones, personal de Carabineros también se hizo presente en el lugar de

la emergencia", relató el oficial bomberil.

Del mismo modo, Barria comentó que en términos materiales hubo tres camionetas que se encontraban en el agua, las que fueron retiradas por particulares cuando bajó un poco la crecida del río.

SUPERADAS

"Esto habría generado la emergencia, una crecida abrupta del río producto del clima, creciendo rápidamente, dejando aisladas a estas cinco personas. Esto es en el camino que da a la ruta del Pacífico, la huella de Abtao y la emergencia se dio por superada", manifestó la misma fuente.

A su vez, Cristian Ruiz, encargado de la Oficina de Emergencias del municipio de Castro, quien llegó hasta

el lugar expresó que "las personas fueron sacadas por personal de bomberos de Castro y Dalcahue. Ellos subieron en la mañana (ayer) a eso de las 9 horas a hacer ascenso con cuadrimotos y cuando retornaron se dieron cuenta que el afluente del río ya había crecido y que sus camionetas estaban con la mitad bajo el agua".

Del mismo modo, el funcionario municipal llamó a la comunidad y deportistas que realizan actividades al aire libre, principalmente en montañas o ríos a tomar las medidas preventivas, ya que las condiciones meteorológicas están siendo adversas.

Entre las 15 y las 19 horas se extendieron las labores de rescate de estas cinco personas. ☺